



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Lors de l'audience accordée aux organisateurs des élections du 26 février

- 30 /Jan/ 2016

Le mercredi 20 janvier, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a évoqué, lors d'une audience accordée aux organisateurs des élections de la 10^e législature et du 5^e mandat de l'Assemblée des Experts, les méthodes et les facteurs qui seraient le garant d'une rivalité saine aux élections ; il a réitéré que le peuple et la RII sont les gagnants glorieux de cette concurrence nationale et puissante sur la scène électorale. En soulignant des points importants sur le Plan d'action commun, il a rappelé aux responsables : les Etats-Unis sont les mêmes anciens Etats-Unis, veillez sur ses ruses dans l'application de ces mêmes résultats des négociations nucléaires.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié de très importantes et de grandes les deux futures élections, rappelant que ces suffrages représentent une concurrence nationale, et d'ajouter : perdre et gagner n'ont pas de sens dans cette concurrence, car c'est le peuple qui en est le véritable et l'ultime gagnant. « Si la nation iranienne entre avec force et détermination sur la scène des élections et qu'elle remplit les urnes par sa voix et sa volonté, la RII en sera fière. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite évoqué « les impératifs d'une concurrence saine aux élections », pour souligner : la plus importante condition à une rivalité saine est la participation de tous les électeurs mêmes ceux qui ont un problème avec l'Ordre.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ajouté : il se pourrait que des individus aient un problème avec l'Ordre, mais ils n'ont pas sans doute de problème avec la sécurité, le progrès et l'honneur du pays ; sur cette même base s'ils souhaitent la pérennité de la sécurité nationale, la promotion de la grandeur nationale et le garant du progrès en pleine croissance du pays, il faut qu'ils participent aux élections.

« Certes ceux qui participent, selon le devoir et l'intention divine aux élections, ils auront sans aucun doute l'agrément divin. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui en résumant cette partie de ses propos a réaffirmé : la première et importante condition d'une rivalité sainte est la présence enthousiaste du peuple aux deux futures élections.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ajouté : il y a des gens qui sont aux aguets pour que le peuple ne participe pas aux élections, en boycottant ou ébranlant les suffrages, ils tentent d'embarrasser l'Ordre la République islamique, mais la nation a toujours fait preuve de son efficacité vis-à-vis de ces guetteurs abjects, ce qu'elle montrera encore lors de ces élections.

« La seconde condition d'une rivalité saine aux élections est une présence perspicace et réfléchie de la part du peuple pour élire les meilleurs candidats. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique pour ajouter : il faut élire les personnes qui, une fois à leur poste, se font le bouclier du pays face aux problèmes et qui se vouent au service du peuple et à ses intérêts, tout en ne vendant pas le pays à l'ennemi et ne foulant pas aux pieds les intérêts du pays pour des considérations.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite fait allusion à ses propos lorsqu'il avait dit : « Même ceux qui ont un problème avec l'Ordre devront participer aux élections », pour préciser : cette parole ne signifie pas qu'ils envoient au Parlement ceux qui contestent l'Ordre.

« Dans aucun endroit du monde on n'accepte pas au sein des centres de décisions, ceux qui contestent le principe même de l'Ordre du pays, même dans un pays tel que les Etats-Unis qui se présentent le symbole de la liberté, et un nombre de personnes naïves l'admettent et le propagent ; à l'époque de la rivalité des blocs de l'Est et de l'Ouest, les personnes avec la moindre accusation de tendance socialiste y étaient écartées. », a souligné l'honorable Ayatollah Khamenei, ajoutant : le fait que nous soyons attachés à seuls ceux qui ont admis l'Ordre et ses intérêts ainsi que les valeurs du pays, est un droit public, qui est efficace dans la salubrité des élections.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué d'autres impératifs de la salubrité des élections pour souligner : respecter tous les appareils organisateurs des élections à la loi et son application à la lettre, ne pas offenser les organismes légaux, ne pas perturber l'esprit public, ne pas offenser les uns les autres de la part des candidats et éviter même la médisance, ne pas donner des promesses irréalisables et illégales, adopter une attitude



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

sincère vis-à-vis du peuple, figurent parmi tant d'autres des critères et des coutumes nécessaires à une rivalité électorale saine.

Quant à la perturbation de l'esprit public, l'honorable Ayatollah Khamenei a fait allusion à certaines conduites ou paroles irréfléchies, pour souligner : il y a un certain nombre de gens qui ne cessent de répéter constamment le terme « extrémistes », et qui entendent par ce terme le courant croyant et hezbollahi. Ce alors qu'il ne faut pas accuser les jeunes révolutionnaires et hezbollahi d'extrémisme, car ces jeunes sont présents corps et âme sur la scène, ils sont entièrement dévoués, et à chaque fois qu'il est nécessaire de défendre les frontières et l'identité nationale, ils sont au devant de la scène.

« Il ne faut pas à cause d'un événement abject et erroné, en l'occurrence l'attaque contre l'ambassade d'Arabie, qu'on montre du doigt les jeunes croyants et révolutionnaires. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique pour ajouter : la raison et l'intelligence de ces jeunes révolutionnaires et hezbollahi, dont les analyses des faits sont parfois meilleures que les plus grands, sont remarquables ; il ne faut pas que ces jeunes dévoués à la Révolution et à l'Islam, soient la cible des assauts, sous prétexte de l'attaque contre l'ambassade d'Arabie ou même avant l'attaque contre l'ambassade du Royaume uni, deux actes qui ont été au détriment du pays et de l'Islam, moi aussi pour ma part, je les prohibe.

En substance de cette partie de ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a précisé : les élections sont un bienfait et une grande occasion, il faut en être reconnaissant en organisant des élections bonnes et saines ; par conséquent il faut éviter de perturber ce mouvement glorieux par des paroles ou des actes irréfléchis.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a consacré la seconde partie de son discours à des points importants à propos du Plan global d'action commun.

En remerciant le Président de la République, le ministre des Affaires étrangères et les autres membres de l'équipe négociatrice, pour le travail laborieux, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : certes toutes les demandes de la République islamique n'ont pas été réalisées mais les responsables de cette affaire ont, pour être juste, accompli un travail de titan ; Dieu le veut, le Seigneur les récompensera.

L'honorable Ayatollah Khamenei en critiquant ceux qui essaient de suggérer que ce peu même des résultats de l'application du Plan global d'action est dû de la grâce des Etats-Unis, a ajouté : un certain nombre de gens cherchent à saisir cette occasion pour maquiller le visage funeste de l'Arrogance ! Ce qui est un geste abject et dangereux. Le Guide suprême de la Révolution islamique soulignant que ce mouvement est illogique a réitéré : si le voyou du quartier tente de s'accaparer par force vos biens et vos maisons et si vous êtes obligés après vous avoir déployé de quitter des parties de votre maison, est-ce que cela est dû à la grâce du ce voyou ou le fruit de votre propre d'effort ? « Les acquis nucléaires sont le fruit du travail et du génie des savants iraniens notamment les quatre valeureux martyrs nucléaires ainsi que du soutien et de la résistance de la nation iranienne ; ces réalités conjuguées aux efforts déployés par les responsables ont forcé l'ennemi à céder sur certains plans ; par conséquent c'est une grande injustice de propager que ces résultats sont une grâce des Américains ! », a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

En référence aux propos explicites des Américains, évoqués tout récemment, le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré : l'objectif de l'ennemi à travers ses sanctions consiste à susciter la colère du peuple et les faire descendre dans la rue, mais la nation a fait preuve de la patience et de la résistance et, aux côtés de l'Ordre et des responsables, elle a montré son honneur et son autorité.

« Certes, je suis d'avis que l'on pourrait mieux accomplir cette affaire mais, en tout cas, l'occasion et les moyens ont apporté ces résultats, ce qui est en soi un travail important et remarquable. », a rappelé l'honorable Ayatollah Khamenei, qui a qualifié les Etats-Unis de grande idole et les autres arrogants occidentaux d'idoles marginales de l'Arrogance. En expliquant les véritables objectifs des ennemis de l'Iran à propos du nucléaire, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : on pourrait jurer que nos parties étaient bien conscientes que l'Iran ne cherche pas la bombe nucléaire mais elles, elles suivent d'autres objectifs.

Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, arrêter le mouvement général et ascendant de la nation iranienne et mettre un terme à l'influence en pleine croissance de la République islamique dans la région voire le monde, constituent

les principaux objectifs du front de l'Arrogance en intensifiant les pressions à propos du nucléaire. « Ils voulaient à travers ses objectifs, suggérer aux peuples que la République islamique n'a pas pu gérer un ordre basé sur la religion



et en assurer la pérennité. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, soulignant : que tout le monde dont les responsables soient conscients des principaux objectifs des Américains ; ils veulent faire avancer à travers des campagnes d'intoxication et par force, leurs propres objectifs ; il faut rester vigilant envers eux et résister.

L'honorable Ayatollah Khamenei a appelé les responsables du gouvernement et les membres de la délégation chargée de superviser le Plan d'action commun à veiller aux ruses des Etats-Unis et de préciser : la partie adverse est perfide, ne vous fiez pas à son sourire et à son masque.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique les objectifs et les politiques des actuels Etats-Unis sont les mêmes buts violents et anti-iraniens des Etats-Unis de l'époque de Reagan et de Bush. « Que les responsables veillent à ce que les Américains remplissent vraiment leurs engagements à propos de l'application du Plan global d'action commun, sinon il faut agir réciproquement en représailles. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

Il a tenu à rendre un grand hommage aux chers Pasdarans de la Révolution pour leur réaction vis-à-vis de l'agression des fusiliers marins américains contre les eaux territoriales de l'Iran. « Ils ont fait démonstration de l'identité et de la force de l'Iran face à l'agression de l'ennemi ; il incombe aussi aux responsables d'agir ainsi sur tous les plans, là où l'ennemi transgresse les lignes des intérêts nationaux de l'Iran et de l'arrêter avec puissance. », a indiqué le Guide suprême de la Révolution islamique, qui en allusion à la nature des Etats-Unis a souligné : les récents événements dans la région ont mis au grand jour l'intention d'il y a quelques années des Américains quand ils parlaient de la formation du nouveau Moyen-Orient ; leur nouveau Moyen-Orient est en réalité « le Moyen-Orient de la guerre, du terrorisme, du fanatisme, de la régression et en proie avec des guerres confessionnelles et civiles ».

Le Guide suprême de la Révolution islamique a recommandé à tout le monde de connaître les véritables Etats-Unis de ces mêmes sortes d'agissements.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite rejeté cette parole que la levée des sanctions signifie la fin des problèmes du quotidien du peuple et le règlement des difficultés économiques pour ajouter : l'amélioration du quotidien du peuple et le progrès économique nécessitent plan et gestion, ce que j'ai rappelé à tous les gouvernements.

Il a estimé l'Economie de résistance la stratégie principale du règlement des problèmes économiques et il a insisté sur le suivi sérieux de la part des responsables pour l'application des programmes élaborés. « Avoir espoir en l'ennemi ne règle aucun problème, il faut renforcer et consolider de sorte l'économie iranienne qu'elle ne soit pas influencée par les chocs étrangers. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a rappelé un autre point important : les actuelles navettes des délégations étrangères et la conclusion des contrats ne devront porter aucunement de préjudice à l'industrie, à la production et à l'agriculture du pays.

Au terme de ses propos le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : la fidélité du peuple iranien en la religion et sa foi, sa perspicacité, son esprit révolutionnaire et son autorité ont jusqu'à présent empêcher l'agression sérieuse des ennemis jurés ; grâce à Dieu, le peuple à la lumière des efforts de tout un chacun, du dévouement, de l'entente et de l'affabilité verra le jour de la victoire sur les politiques des arrogants du monde et de la réalisation de tous les objectifs de la Révolution.

Avant les propos du Guide suprême de la Révolution islamique, le secrétaire du Conseil des Gardiens, l'Ayatollah Jannati a souligné que les élections sont une manne divine et un appui pour la sécurité, l'honneur et la grandeur du peuple et de l'Ordre islamique ; il a remercié le ministère de l'Intérieur pour sa coopération dans les différentes étapes de la tenue des élections pour ajouter : tous nos efforts visent à organiser des élections saines, libres, légitimes, concurrentielles, et sûres ; pour réaliser cet objectif, le Conseil des Gardiens supervisera minutieusement toutes les étapes dont l'éligibilité des candidats et ne se laissera pas influencer par les pressions.

De même le ministre de l'Intérieur a présenté un compte rendu des activités du QG électoral du pays dans le sens de l'organisation des élections dynamiques et légitimes.

M. Rahmani Fazli a évoqué les différentes démarches entreprises par le ministère de l'Intérieur dont l'emploi de toutes les capacités du pays, l'information transparente et actuelle, les efforts en vue d'assurer la sécurité totale, la mobilisation et l'organisation de tous les moyens. « Le ministère de l'Intérieur a une très bonne interaction avec les appareils responsables des élections. », a-t-il assuré.



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir
